

ZUM TAG DER PFLEGENDEN UND BETREUENDEN ANGEHÖRIGEN

DANKESCHÖN

ZUR
WEBSITE



HEUTE FEIERN WIR DIE HELDINNEN UND HELDEN IM HINTERGRUND!

Am 30. Oktober ist der «Tag der pflegenden und betreuenden Angehörigen». Ihnen allen, die tagtäglich Grossartiges leisten, sagen wir ganz herzlich Dankeschön für Ihr unermüdliches Engagement!

Die Betreuung und Pflege von Angehörigen gehen oft auch an die eigene Substanz. Umso mehr möchten wir Sie dazu animieren, sich selbst Sorge zu tragen und immer wieder mal eine Pause einzulegen. Wir wünschen Ihnen von Herzen einen ruhigen Moment zum Durchatmen, Entspannen und Auftanken!

Wir wünschen Ihnen weiterhin viel Energie bei Ihrem Einsatz und hoffen, dass Sie bei aller Arbeit auch immer wieder Glücksmomente erleben dürfen.

Freundliche Grüsse

**Die beteiligten Organisationen
in Partnerschaft mit Radio 32**

Es ist im Moment schwierig, Zeit für sich selbst zu finden? Zögern Sie nicht, Hilfe zu holen:

www.spitexso.ch | www.proinfirmis.ch | www.entlastungsdienst.ch/aargau-solothurn | www.srk-solothurn.ch